

Vous aimeriez sans doute pouvoir effacer certains rapports plutôt embarrassants. La bonne nouvelle est que le Christ fait cela beaucoup mieux que nous ne pourrions le faire. Si vous avez accepté Jésus comme votre substitut et votre Sauveur, vous n'avez rien à craindre du moment où votre nom sera cité, lors du jugement. Car Jésus est venu « afin que nous ayons de l'assurance au jour du jugement » (1 Jean 4.17).

Lorsque son œuvre de jugement sera terminée, le Christ reviendra sur terre, apportant sa rétribution :

**«Voici: je viens bientôt, et j'apporte avec moi ma rétribution pour rendre à chacun selon son œuvre [...] Heureux ceux qui lavent leurs robes, afin d'avoir droit à l'arbre de vie, et d'entrer par les portes dans la ville!»**

- Apocalypse 22.12,14

Êtes-vous prêt pour le retour de Jésus? Lui cachez-vous quelque chose ou entretenez-vous une relation ouverte et honnête avec celui qui désire être votre avocat?

La prise de conscience du jugement ne devrait pas nous pousser à creuser notre passé avec anxiété pour y découvrir des péchés que nous aurions oublié de confesser. En revanche, elle nous invite à nous mettre à nu devant Dieu, à cultiver avec lui une relation totalement transparente et à laisser de côté nos jeux et nos secrets.

**«Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous pardonner nos péchés et nous purifier de toute injustice.» - 1 Jean 1.9**

La véritable confession consiste simplement à admettre devant Dieu les péchés et les faiblesses qu'il nous a lui-même révélés et à reconnaître notre besoin de sa grâce. Elle implante aussi en nous le désir de changer. Alors, par la foi en sa Parole et sous l'influence du Saint-Esprit, nous recevons le pardon et la puissance d'en haut.